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Влияние интеллектуальной собственности на вопросы согласования сделок экономической концентрации 

на примере России и ЕС
Статья раскрывает проблемы контроля экономической концентрации на товарных рынках, связанных 

с использованием интеллектуальных прав, которые появляются в связи с трансформацией мировой эконо-
мики. В статье анализируется согласование российским и европейским антимонопольными органами одной 
из крупнейших мировых сделок между компаниями Bayer и Monsanto, а также рассматриваются основные 
тенденции, связанные с экономической концентрацией на товарных рынках, связанных с использованием 
интеллектуальных прав, на примере ряда сделок, согласованных Европейской Комиссией.
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The Influence of Intellectual Property on the Issues of Approval of Economic Concentration Transactions on the 
Example of Russia and the EU

The article reveals the problems of controlling economic concentration in commodity markets related to the use 
of intellectual rights that appear in connection with the transformation of the global economy. The article analyzes the 
approval by the Russian and European antitrust authorities of one of the largest global transactions between Bayer and 
Monsanto, and examines the main trends related to the economic concentration in the commodity markets related to the 
use of intellectual property rights, using the example of a number of transactions agreed by the European Commission.
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